

INFO PUBLIK

Debat Kandidat Putaran Pertama, Erman Safar-Heldo Aura Lancar Jawab Semua Pertanyaan

Linda Sari - BUKITTINGGI.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 9, 2024 - 20:28



Debat Kandidat Putaran Pertama yang diselenggarakan KPU kota Bukittinggi

Bukittinggi- Debat Kandidat Empat Pasang Calon Walikota dan Wakil Walikota digelar di Grand Royal Denai berlangsung seru dan lancar, Sabtu (09/11/2024).

Ada yang unik diantara empat pasangan Paslon Walikota dan Wakil Walikota saat tiba di Grand Royal Denai, Erman Safar serta Heldo Aura mengendarai Vespa dengan memakai "Deta".

Tim serta pendukung Kandidat Nomor Urut 3 Erman Safar serta Heldo Aura disambut meriah dengan meneriakkan "yel yel" BANG Wako Ka Dipakai Lamo,"

Terkait berapa segmen debat ini sudah diatur dalam Pedoman Teknis Nomor 1363 Tahun 2024, tu ada 6 babak/segmen, antara lain pembukaan, pembacaan tata tertib, dan penyampaian visi misi dan program, segmen kedua pendalaman visi misi dan program.

Kemudian segmen ketiga pendalaman visi misi dan program, segmen keempat tanya jawab dan sanggahan antar paslon, Segmen kelima tanya jawab dan sanggahan antar Paslon, serta segmen keenam penutup.

Masing masing pasang saling tanya jawab sesuai dengan pertanyaan yang diambil oleh masing masing pasangan calon dengan sesi berdurasi 1 -2 menit.



Beberapa Permasalahan yang diangkat utama yakni masalah sampah dan air bersih, dan pendidikan, pariwisata serta perdagangan.

Dalam sejumlah pertanyaan dari 3 pasang Kandidat tersebut Erman Safar serta Heldo Aura Dt Sampono Ermna Safar menjawab semua pertanyaan dengan lancar.

Erman Safar

Disesi terakhir semua Paslon berkomitmen dengan visi misinya, dan Calon Walikota Bukittinggi Erman Safar menyampaikan, ada kesempatan ini kami kembali menyampaikan komitmen kami bahwa kami akan memimpin dan bekerja sebesar-besarnya untuk kemaslahatan rakyat kota Bukittinggi.

"APBD kota Bukittinggi yang terbatas akan kita gunakan sepenuhnya untuk peningkatan kesejahteraan rakyat kota Bukittinggi untuk mengurangi pengangguran, untuk mengurangi kemiskinan untuk memastikan masyarakat kita mendapatkan layanan pendidikan gratis dan layanan kesehatan gratis," ujar Erman.

Lanjut dikatakannya, kita pastikan dalam kesempatan kedua ini kita memberikan fasilitas untuk lapangan pekerjaan, kita berikan bantuan-bantuan untuk para pemuda agar mereka bisa memiliki usaha-usaha sehingga mereka bisa mandiri.

"Ke depan kami akan upayakan melalui pembiayaan dari pemerintah pusat karena Alhamdulillah komunikasi dan jejaring kami sangat baik dengan bapak Presiden jajaran pimpinan partai Gerindra lalu jajaran kabinet Merah Putih," ucapnya.

Inshaallah dengan hubungan yang baik ini kami bisa memberikan kemaslahatan yang banyak pembangunan yang signifikan capaian ekonomi peningkatan ekonomi yang baik untuk seluruh rakyat kota Bukittinggi.

"Semoga Allah Subhanahu wa ta'ala selalu meridhoi usaha kita dan mencurahkan berkahNYA untuk kota Bukittinggi yang kita cintai. Kami pasangan nomor 3 Erman Safar dan Heldo Aura, mohon doa restu kepada seluruh Ninik Mamak, Cadiak Pandai, Tokoh Masyarakat dan seluruh lapisan masyarakat untuk memimpin kota Bukittinggi perlu di 2025-2030. Semoga kita bisa menjadi pemimpin yang amanah sidik tabligh dan Fathanah Semoga Allah memberkati dan mohon doa restunya kepada seluruh warga kota Bukittinggi," pungkas Erman Safar (***Lindafang***).